

## Ramadan Bawa Berkah untuk Perajin Songkok di Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Bulan suci Ramadan membawa berkah tersendiri bagi perajin songkok atau kopiah di Kampung Gelam Timur, Desa Gelam Jaya, Kecamatan Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang, Banten.

Perajin songkok rumahan dengan merek Gunung Mas tersebut mengalami peningkatan pesanan hingga 20%. Selain wilayah Tangerang, pesanan juga datang dari beberapa wilayah di Provinsi Banten.

"Jika dibandingkan dengan tahun sebelumnya, penjualan paling banyak Ramadan tahun ini. Pesanan itu berdatangan sejak awal Ramadan," ujar perajin songkok, Hisnul Muhkimi, kemarin.

Hisnul mengatakan, jika di hari biasa, pesanan songkok hanya di kisaran dua kodi sampai tiga kodi per hari, tetapi pada Ramadan tahun ini meningkat kurang

lebih 20% menjadi lima kodi sampai tujuh kodi per harinya.

"Pesanan yang banyak itu dari Kabupaten Tangerang, dan beberapa wilayah di Provinsi Banten, seperti Serang, Pandeglang, dan Lebak. Pesanan dari keluar provinsi juga banyak. Kebanyakan dari Jawa Tengah cuma pakai aplikasi online," tuturnya.

Perajin songkok rumahan khas Tangerang yang berdiri sejak tahun 1965 ini memproduksi tiga model songkok, yakni songkok susun menonjol, songkok model perahu, dan songkok lipat.

"Harga dari Rp 60.000 sampai Rp 150.000 per satu buah kopiah. Kalau kodian beda lagi. Bervariasi mulai Rp 800.000 hingga Rp 1000.000 per kodi tergantung kualitas bahan dan model yang dipesan," pungkaskannya. ● pp

## PUPR Instruksikan Revitalisasi Pasar Anyar Tangerang Dimulai

**TANGERANG (IM)** - Kementerian PUPR mengapresiasi upaya yang ditempuh oleh Pemkot Tangerang

Provinsi Banten dalam mendukung rencana revitalisasi Pasar Anyar setempat, dan menginstruksikan agar segera memulai pembangunannya.

"Segera dimulai saja pembangunannya," kata Direktur Prasarana Strategis Ditjen Cipta Karya Kementerian PUPR, Essy Asiah dalam keterangannya di Tangerang, Sabtu (23/3).

Essy mengaku telah meninjau Pasar Anyar pada hari Jumat (22/3). Ia memberikan apresiasi kaitan dengan penyediaan titik lokasi hingga pemenuhan kebutuhan bagi para pedagang.

Penjabat Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan, saat ini Pemerintah Kota Tangerang terus melakukan berbagai upaya untuk dapat mendorong percepatan demi selesainya

pengerjaan pembangunan pasar yang telah berdiri sejak 1967-an itu.

"Kami sudah lakukan berbagai upaya sosialisasi dan negosiasi kepada para pedagang agar mau sementara menempati titik relokasi," katanya.

Ia berharap agar Kementerian PUPR dapat secara bertahap melakukan tahapan konstruksi sembari Pemkot mendorong para pedagang untuk segera mengosongkan gedung Pasar Anyar.

Sebelumnya, Pemkot Tangerang telah membantu proses pemagaran di sekeliling bangunan Pasar Anyar, untuk membantu dan mempermudah proses pembangunan gedung pasar yang memiliki total luas 24.680 M2.

"Hanya tinggal beberapa yang masih merapikan dagangannya, sementara sebagian besar sudah pindah ke Pasar Anyar Selatan dan Pasar Mambo," katanya. ● pp



MASJID KOKOH SAAT LETUSAN GUNUNG KRAKATAU 1883

Sejumlah umat Islam berada di dalam Masjid As-Salafie Caringin di Pandeglang, Banten, Minggu (24/3). Masjid yang dibangun pada tahun 1884 tersebut menjadi saksi bisu letusan gunung Krakatau 1883 dan menyisakan mimbar yang masih utuh saat letusan terjadi.

# 6 Produk Pangan Berformalin Ditemukan di Pasar Babakan

Adapun sampel makanan yang mengandung formalin antara lain mie basah, mie kuning, tahu putih basah, dan tahu coklat kotak. Sementara untuk bahan berbahaya rhodamin terdapat pada produk pacar cina, kata Ketua Tim Kerja Farmasi dan Keamanan Pangan pada Dinkes Kabupaten Tangerang, Desi Tirtawati.

**TANGERANG (IM)** - Tim Koordinasi Pengawasan Obat dan Makanan Kabupaten Tangerang melakukan Intensifikasi Pengawasan Pangan dan Peredaran Obat pada Bulan Ramadhan ini.

Kegiatan pengawasan tersebut dilakukan secara acak di pasar-pasar di wilayah Kabupaten Tangerang, satu di antaranya Pasar Babakan di Kecamatan Legok.

Ketua Tim Kerja Farmasi dan Keamanan Pangan pada Dinkes Kabupaten Tangerang, Desi Tirtawati mengatakan, pihaknya menemukan enam produk pangan yang mengandung bahan berbahaya seperti formalin dan rhodamin.

"Dari hasil pemeriksaan yang dilakukan oleh Dinkes Kabupaten Tangerang dan Balai Besar POM Tangerang, dari total 53 sampel kami menemukan 6 sampel yang positif mengandung bahan berbahaya seperti formalin," kata Desi pada Minggu (24/3).

Adapun sampel makanan yang mengandung formalin

antara lain mie basah, mie kuning, tahu putih basah, dan tahu coklat kotak. Sementara untuk bahan berbahaya rhodamin terdapat pada produk pacar cina.

"Terkait ditemukannya sampel makanan yang positif mengandung bahan berbahaya itu, kami akan melakukan pembinaan dan edukasi kepada para penjual dan pembeli," ungkapnya.

Desi melanjutkan, pihaknya turut melakukan pemeriksaan produk pertanian dan perikanan. Namun, tidak ditemukan kandungan berbahaya pestisida dan logam berat pada produk-produk tersebut.

"Tidak ditemukan kandungan bahan berbahaya dan logam berat dari produk perikanan yang diperiksa," ujarnya.

Selain melakukan pemeriksaan bahan pangan, pihak Dinkes Kabupaten Tangerang juga melakukan pemeriksaan terhadap toko kosmetik dan obat.

Dari lima toko kosmetik, ada beberapa produk kosme-

tik tidak berizin edar dan kedaluwarsa. Dinkes Kabupaten Tangerang juga menemukan beberapa produk obat keras yang dijual bebas di toko

tersebut. "Dari pengawasan ini kami juga menemukan beberapa produk kosmetik yang tidak memiliki izin serta kada-

luarsa. Untuk obat-obatan yang kami temukan ini sudah kami amankan dan akan ditarik dari peredaran," ujarnya. ● pp

## Pj Gubernur Banten Siapkan Infrastruktur Angkutan Lebaran 2024

**JAKARTA (IM)** - Penjabat (Pj) Gubernur Banten, Al Muktabar mengungkapkan, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten tengah menyiapkan berbagai persiapan infrastruktur dalam menyambut arus mudik dan balik Lebaran Tahun 2024 sesuai dengan kewenangan yang dimiliki. Lintas Pelabuhan Penyeberangan Merak-Bakauheni menjadi salah satu perhatian pada saat arus mudik dan balik lebaran setiap tahunnya.

"Pemprov Banten dengan kapasitas dan kewenangan yang dimilikinya tentu akan mendukung penuh langkah-langkah yang telah disampaikan, kita terus berkolaborasi untuk memberikan daya dukung," ungkap Al Muktabar usai mengikuti Rapat Koordinasi Penyelenggaraan Angkutan Lebaran 2024/1445 H pada lintas penyeberangan Merak-Bakauheni di Ruang Rapat Terminal Eksekutif Sosoro Pelabuhan Merak, Sabtu (23/3).

Selanjutnya, Al Muktabar juga menyampaikan terkait infrastruktur penunjang yang menjadi kewenangan Pemprov Banten, akan disiapkan secara maksimal.

"Kita siapkan secara maksimal dan kita terus menggiatkan stabilitas daerah, karena stabilitas daerah juga menjadi hal yang pent-

ing," katanya. Sementara itu, Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan, Muhadjir Effendy menuturkan, rapat tersebut dilakukan untuk membahas secara detail atau pendalaman terkait dengan beberapa kajian rencana besar dalam menangani arus mudik 2024.

"Kenapa ini Penyeberangan Merak-Bakauheni di-dahulukan, lantaran titik krusial ada di sini, penyeberangan Merak-Bakauheni. Saya sudah mendengarkan laporan sudah ada penambahan fasilitas, baik fasilitas kapal maupun sarana prasarana penunjang yang lainnya," ujarnya.

Selanjutnya, dirinya juga mengungkapkan terdapat beberapa catatan yang harus dapat ditindaklanjuti. Di antaranya penangan fasilitas sekitar Pelabuhan Merak-Bakauheni, seperti parkir dan lainnya.

"Kemudian, untuk mengintensifkan dermaga BBJ (Bandar Bakauheni) untuk kendaraan berat. Saya minta betul, karena spesifikasi BBJ ini berbeda maka dibutuhkan tingkat keamanan yang tinggi, sehingga tidak boleh ada pengemudi truk untuk melebihi muatan," katanya.

Selain itu, Muhadjir Effendy juga mengingatkan

kepada para pemudik untuk dapat melakukan pemesanan tiket secara online. Guna membantu petugas dalam memastikan jumlah penumpang yang akan melakukan penyeberangan pada hari itu.

"Kita membuat kebijakan tidak ada tiket manual, jadi harus membeli jauh-jauh hari dan paling lambat H-1. Ini yang akan saya minta kepada yang akan menyeberang di Pelabuhan Merak-Bakauheni dan sebaliknya," imbuhnya.

Di tempat yang sama, Menteri Perhubungan, Budi Karya Sumadi menyampaikan, untuk para arus mudik dan balik lebaran tahun ini dirinya diamanahkan Presiden Joko Widodo untuk memberikan pelayanan dengan baik kepada masyarakat.

"Untuk tagline angkutan lebaran tahun 2024 ini Mudik Ceria Penuh Makna, tagline ini seyogyanya dapat kita resapi. Sehingga kita yang melayani ini melakukan dengan baik," katanya.

Lebih lanjut, Budi mengungkapkan untuk arus mudik lebaran tahun ini akan mengalami peningkatan yang sangat signifikan mencapai 50 persen.

"Ada 193 juta pemudik pada tahun ini dan angka itu telah terverifikasi dengan baik. H-4 hingga H-2 akan menjadi puncak," pungkaskannya. ● pra

SELAMA MUDIK LEBARAN 2024

## Polresto Tangerang Kota Buka Penitipan Motor dan Mobil

**TANGERANG (IM)** - Polres Metro Tangerang Kota memberikan pelayanan penitipan kendaraan sepeda motor maupun mobil gratis saat mudik Lebaran 2024. Pelayanan dibuka mulai H-7 Lebaran.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho mengatakan, penitipan kendaraan secara gratis ini merupakan tindak lanjut arahan Kapolda Metro Jaya, Irijen Karyoto.

"Penitipan kendaraan gratis di Polres maupun Polsek setempat sebagaimana yang dilaksanakan pada tahun sebelumnya," ujar Kombes Zain dalam keterangannya, Minggu (24/3).

Layanan penitipan kendaraan gratis ini diadakan agar pemudik merasa tenang dan nyaman saat berada di kampung halaman. Zain menyebutkan kegiatan tersebut merupakan agenda rutin tahunan Polres Metro Tangerang Kota.

Selain itu, kata Zain, layanan penitipan kenda-

raan bermotor ini juga untuk menekan angka kriminalitas maupun kecelakaan lalu lintas saat musim mudik Lebaran 2024 nanti.

"Kami mengimbau khususnya kepada masyarakat di wilayah hukum Polres Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya untuk sebaiknya tidak menggunakan sepeda motor ketika mudik," ucapnya.

Adapun waktu pelayanan penitipan kendaraan bermotor Polres Metro Tangerang Kota dan Polsek jajaran dibuka mulai H-7 sampai H+7 selama Lebaran. Layanan ini tidak dipungut biaya.

Untuk syarat dan ketentuan penitipannya, warga hanya perlu membawa dan menunjukkan identitas kepemilikan kendaraan berupa BPKB/SITNK dan KTP.

"Nantinya warga bisa menitipkan kendaraan bermotornya di Polres atau Polsek terdekat dengan menghubungi nomor layanan hotline yang telah kami persiapkan," jelas Zain. ● pp



UPACARA PIODALAN PURA AGUNG GIRINATHA DI SEMARANG

Penari menampilkan tarian Rejang Sari dalam rangkaian pelaksanaan upacara Piodalan dan Pewintenan pemangku di Pura Agung Girinatha, Semarang, Jawa Tengah, Minggu (24/3). Upacara Piodalan sekaligus Pewintenan pemangku dengan menampilkan sejumlah kesenian tari pura yang diikuti ratusan umat Hindu di Kota Semarang serta beberapa pemangku dari kabupaten/kota se-Jawa Tengah tersebut bermakna menyucikan kembali pura serta sebagai rasa syukur atas hari jadi Pura Agung Giri Natha.



GAJAH SUMATRA MATI DIBUNUH DI ACEH UTARA

Seorang warga berdiri di depan bangkai gajah Sumatera (*Elephas maximus sumatrensis*) yang sudah diambil gadingnya di area perkebunan warga KM 35 Dusun Jabal Antara, Kecamatan Nisam Antara, Aceh Utara, Minggu (24/3). Gajah Sumatra liar yang diperkirakan berusia tahun 3-4 tahun tersebut diduga mati dibunuh dengan cara ditembak dengan senapan bius oleh pemburu guna mengambil gading.

## Tambang Pasir Laut Bisa Sumbang Pendapatan Kab. Serang Rp30 Miliar

**SERANG (IM)** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang pada tahun ini memiliki potensi pendapatan baru dari sektor Pajak Mineral Bukan Logam dan Batuan (MBLB) tepatnya dari Pasir Laut.

Hal itu disampaikan oleh Kepala Bidang Penagihan Verifikasi dan Pemeriksaan pada Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Serang, A Nizamudin Muluk.

Ia mengungkapkan, di tahun ini pihaknya memiliki potensi pendapatan baru dari sektor MBLB tepatnya ialah dari pasir laut di mana terdapat dua perusahaan yang beroperasi di Kabupaten Serang.

"Perusahaan yang sudah terdaftar saat ini ada dua perusahaan yaitu PT Pandu Khatulistiwa dan PT Jetstar. Wilayah beroperasinya di wilayah Tirtayasa ke sana," katanya, Minggu (24/3).

Ia mengatakan, potensi pendapatan yang dapat

diperoleh oleh Pemkab Serang dari sektor pajak tersebut ialah mencapai Rp30 miliar per tahunnya.

"Potensi pendapatannya kalau kita lihat secara general RKAD dari provinsi 15 miliar satu perusahaan. Untuk dua perusahaan itu berarti potensinya hampir 30 miliar," tegasnya.

Ia mengungkapkan, pihaknya memiliki skema penghitungan untuk pajak pasir laut. Namun untuk skema penghitungannya masih menggunakan tarif yang lama.

"Perhitungannya kita masih menggunakan tarif yang lama yaitu 25 persen, perhitungannya itu ada harga standar kita, dikali 20 persen tarif kita dikali kubikasi," jelasnya.

Diketahui, munculnya kembali perusahaan-perusahaan yang menambang pasir laut di perairan Kabupaten Serang merupakan buntut dari lahirnya Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 26 Tahun 2023 tentang Pengelolaan Hasil Sedimentasi di Laut, yang diundangkan pada 15 Mei 2023 lalu. ● pra